



El teleférico entre Huechuraba y Providencia promete mil empleos

Partió construcción del proyecto, que operará desde 2026. Boric pidió adelantarlo.

Leo Riquelme

En la Ciudad Empresarial el Gobierno dio por iniciada ayer las obras del Teleférico Bicentenario de Santiago, una iniciativa que promete unir a Huechuraba, Las Condes y Providencia en un tercio del tiempo actual, una faena que promete generar mil empleos directos e indirectos.

Con una inversión de 80 millones de dólares el proyecto espera reducir el tiempo de desplazamiento entre estas comunas desde los 45

minutos actuales a 13 cuando esté operativa, lo que se espera ocurra en 2026.

"Vamos a hacer todos los esfuerzos para que así sea y estaremos conversando permanentemente con la empresa, con los trabajadores y trabajadoras para cumplir los plazos y, ojalá, incluso, si es posible, adelantarlos", comentó en el acto el Presidente Gabriel Boric.

"Este tipo de obras son las que cambian concretamente el diario vivir de la gente y que trascienden a los gobiernos. Eso me alegra", agregó el mandatario, recordando que

se trata de una iniciativa que se ideó durante la administración de Sebastián Piñera.

El sistema tendrá tres estaciones situadas en la Ciudad Empresarial, el Parque Metropolitano y en Tobalaba. El trazado asciende a 3,2 kilómetros e implica el levantamiento de 19 torres de soporte de cables.

El proyecto considera 122 cabinas que están actualmente en construcción en Suiza y Austria. Cada cabina tendrá capacidad para transportar a 10 pasajeros cada una, lo que posibilitará trasladar a 3 mil personas cada

hora por sentido.

"Esta es una solución moderna y con tecnología de primer nivel", dijo la ministra de Obras Públicas Jessica López, quien destacó además que implica un avance para la electromovilidad y la descontaminación de la Región Metropolitana.

En la cita el Gobierno y el MOP reafirmaron su compromiso de construir proyectos similares en Valparaíso, en Puerto Montt y en Alto Hospicio. Para esta última el Ejecutivo aseguró que la licitación se realizará durante el próximo año.



El Presidente conoció una de las 122 cabinas de transporte.

DIEGO MARTÍN